

BARCELONA EL ENTRENADOR AZULGRANA SE MUESTRA SATISFECHO DE LA MARCHA DEL EQUIPO EN LA ACTUAL TEMPORADA

# Rexach contará con Rivaldo

El jugador llega hoy a España después de jugar con la selección brasileña ante Venezuela

BARCELONA. EUROPA PRESS

El entrenador del FC Barcelona, Carlos Rexach, aseguró ayer que cuenta con el brasileño Rivaldo para la visita a la UD Las Palmas pese a que el jugador, que vuelve hoy a Barcelona procedente de su país, seguramente no llegará a tiempo de participar en el entrenamiento que realizará el equipo antes de viajar a las islas.

En una entrevista Rexach aseguró que "si está bien físicamente y no tiene problema, posiblemente podrá llegar y viajar a Las Palmas", aunque explicó que aún estaba a la espera de conversar telefónicamente con el propio jugador para conocer su plan de viaje y preguntarle por su estado físico tras jugar ante Venezuela.

"El problema principal, aparte del viaje, son los días que lleva allí ya que al llegar cuesta mucho coger el ritmo de aquí otra vez. Pero ya está entrenado para este tipo de cosas y no creo que físicamente lo vaya a acusar", explicó Rexach.

El entrenador catalán comentó sobre Rivaldo que "está acostumbrado a ir siempre al límite y a que todo el mundo espere que decida los partidos importantes. Y lo está haciendo, sin ir más lejos ayer (por el miércoles) marcó un gol y demuestra que cumple a las expectativas que crea", indicó, destacando además el valor del triunfo de Brasil por la presión

que tenía al jugarse la clasificación para el Mundial.

En este sentido, Rexach comentó que "a veces hablamos de la presión del Barcelona, pero imaginar que Brasil no estuviera en un Mundial era más fuerte que cualquier otra cosa que pueda imaginarse en el mundo del fútbol. En eso son más radicales que nosotros, era una presión corregida y aumentada".

Rexach hizo repaso de la actualidad del Barcelona y se mostró satisfecho por la trayectoria del equipo en lo que va de temporada ya que cree que "en líneas generales vamos bastante bien", destacando la confianza que a su entender tiene la afición en el equipo al referirse a la trayectoria en la Liga de Campeones.

"El problema que había es que todo el mundo estaba a la expectativa y era pesimista por los problemas de otros años y había un poco de nerviosismo. Ahora la gente está más tranquila y nos han tocado equipos de más nombre y categoría como el Liverpool o la Roma, pero la gente se fía más del equipo", explicó.

Sobre la cita del próximo martes en Liverpool, Rexach fue claro y expresó su ambición. "Es un partido difícil pero hay que ir con la idea de golpear fuerte. Si ganas el primer partido allí con contundencia y demuestras tu calidad, los rivales se espantan", afirmó.



Carlos Rexach cuenta con Rivaldo para el partido ante La UD Las Palmas.

DECLARACIONES ADMITE QUE ES UN "TROPIEZO"

## El técnico resta importancia a la eliminación de la Copa

BARCELONA. EUROPA PRESS

Sobre la eliminación de la Copa del Rey ante el Figueres, de Segunda División B, Rexach admitió que fue un "tropiezo fuerte" pero restó importancia a la derrota al asegurar que "estas cosas pasan en el fútbol" y recordar que "al Manchester le ha eliminado un equipo de Segunda y el año

pasado al Madrid le ganó el Toledo. Hoy en día cualquier equipo te puede complicar la vida".

Carlos Rexach está contento por la marcha del equipo aunque admitió que lo que "quizá nos ha faltado es continuidad dentro de los partidos". "Podemos aspirar a cualquier cosa", concluyó.

# Luis Enrique recibe hoy el alta

BARCELONA. EFE

Luis Enrique, que recibirá hoy, junto con Phillip Cocu, el alta médica tras recuperarse ambos de sendas lesiones musculares, está convencido de que "los próximos partidos marcarán el nivel y las posibilidades tanto en la Liga española como en la Liga de Campeones".

"Esperamos sacar dos triunfos en la Liga de Campeones antes de que en febrero se restablezca otra vez la competición, aunque el equipo tiene suficiente capacidad para recuperarse en el caso de que esto no sea así", señaló ayer el jugador.

El internacional asturiano considera "importante" también que el Barcelona pueda recuperar ya



Luis Enrique.

para el próximo partido al delantero brasileño Rivaldo, tras obtener su selección la clasificación para el Mundial de Japón y Corea.

Luis Enrique ha calificado de "tropezón" la eliminación del Barcelona a manos de un equipo de Segunda B como el Figueres en la Copa del Rey, y no ha querido oír hablar de que exista una crisis. "Las crisis son para vosotros (la prensa), no para nosotros", subrayó.

En su opinión, la derrota en Figueres es atribuible al nuevo sistema de competición de la Copa, que se juega en las primeras rondas a un partido y en campo del rival de menor categoría.

"Este sistema me gusta mucho,

pero me gustaría más que se aguantase hasta la final", afirmó Luis Enrique, quien destacó que la igualdad que ha propiciado este nuevo formato de competición se ha dado tanto este año como el pasado.

El centrocampista cree que las ausencias de algunos jugadores habitualmente titulares contra el Figueres no puede justificar la derrota, ya que "esta plantilla está capacitada para ganar siempre y hay partidos para todos".

Tras una semana de estar entrenando con normalidad junto con el resto del equipo, Luis Enrique aseguró estar a punto para reaparecer el próximo sábado en la Liga en el Insular ante la UD Las Palmas.

VALENCIA

## Cañizares afirma que "la lesión está olvidada"

VALENCIA. EFE

Santiago Cañizares, guardameta del Valencia, aseguró que la lesión que sufrió en una costilla ante el Barcelona hace ahora un mes ya está olvidada, lo que le permite entrenar al mismo nivel que el resto de sus compañeros.

Cañizares tuvo que ser reemplazado por Andrés Palop en el minuto 29 del partido que enfrentó a su equipo en el Camp Nou el pasado 14 de octubre después de que un golpe con el holandés Frank De Boer le produjese una fractura en una costilla.

"Estoy muy contento porque la lesión ya está olvidada. Ahora sólo me falta ponerme al nivel de la competición y que el técnico decida convocarme. Ya no me marco plazos", explicó Cañizares, quien de sus palabras se desprenden sus ansias por regresar a la portería valencianista.

El guardameta de Puertollano insistió en que no va "a presionar a nadie" para volver al equipo y se limitó a señalar que está "bastante restablecido" como se demuestra en los entrenamientos diarios.

"Lo más importante es estar en las mejores condiciones y recobrar el cien por cien de mi plenitud física", afirmó.

'CASO ZABALETA'

## El Supremo confirma la condena

MADRID. EFE

El Tribunal Supremo confirmó ayer la condena de 17 años de prisión que impuso el Tribunal Superior de Justicia de Madrid a Ricardo Guerra por el asesinato del seguidor de la Real Sociedad Aitor Zabaleta, cometido en diciembre de 1998 en las proximidades del estadio Vicente Calderón.

La Sala de lo Penal del Supremo notificó ayer una sentencia en la que rechaza todos los argumentos del acusado, por lo que confirma esta pena, así como la indemnización a la familia de Zabaleta de 20 millones de pesetas y de 10 millones a su novia por los perjuicios morales.

Ricardo Guerra será juzgado de nuevo por desórdenes públicos y asociación ilícita junto a una decena de miembros del grupo *Bastión* en un tribunal de Madrid por los hechos violentos que se iniciaron ese día en la Puerta del Sol y culminaron en el estadio antes del encuentro de fútbol.